



Mimpi Lautaro Jadi Kenyataan

MILAN (IM) – Inter Milan berhasil memastikan diri lolos ke final Liga Champions 2022-2023. Lautaro Martinez mengakui keberhasilan timnya itu membuat impiannya tampil di final Liga Champions menjadi kenyataan.

Sebagaimana diketahui, Inter Milan sukses meraih tiket final Liga Champions 2022-2023 usai menumbangkan sang rival AC Milan di semifinal. Nerazzurri menyingkirkan Rossoneri dengan agregat 3-0.

Bomber Argentina pun bersyukur atas pencapaian timnya di Liga Champions musim ini. "Saya berterima kasih kepada keluarga saya karena mereka selalu ada untuk saya, bermain sepak bola bagi saya adalah hal terindah di dunia. Final Liga Champions adalah mimpi yang menjadi kenyataan. Saya sangat senang," kata Lautaro.

Ia menyebutkan keberhasilan Inter Milan menambah target Nerazzurri di musim 2022-2023. Inter Milan sendiri saat ini mencapai dua partai final yakni Coppa Italia dan Liga Champions sehingga berpotensi meraih dua gelar tersebut. "Kami memulai musim ini dan mene-

tapkan tujuan kami sendiri dan kini kami telah menambatkan tujuan penting bagi kami semua," lanjut Lautaro Martinez.

Hanya sayang, Inter mengalami kesulitan di Serie A. Mereka kalah bersaing dengan Napoli yang sudah pasti menjadi juara musim ini. Bahkan masih berada di urutan ketiga di bawah Juventus.

Lautaro Martinez pun mengakui hal itu. "Kami kalah dalam beberapa pertandingan di liga, tapi di Liga Champions kami menunjukkan bahwa Inter Milan ada dan ada pemain penting yang bisa membuat perbedaan di tim ini," kata Martinez.

Pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi mengaku keberhasilan menembus babak final sudah diyakininya sejak mengetahui hasil pengundian. "Saya mempercayai keberhasilan sejak hari pengundian meskipun saya tahu itu sulit. Waktu akan membuat kita lebih menikmatinya," kata Inzaghi. ● vdp



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Khaka Bakal Merapat ke Leverkusen

LONDON (IM) – Granit Khaka sepertinya bakal cabut dari Arsenal akhir musim ini. Khaka lagi dalam proses negosiasi dengan Bayer Leverkusen. Ia tinggal menantikan musim lagi kontraknya sebagai pemain The Gunners.

Ini terkait kebijakan klub yang tidak mau memberikan kontrak jangka panjang untuk pemain yang sudah berusia minimal 30 tahun ke atas. Oleh karenanya, Khaka ragu melanjutkan karier di Emirates Stadium karena khawatir kesempatan mainnya berkurang.

Khaka juga ingin mencari tantangan baru setelah tujuh tahun berada di London. Khaka bahkan sudah memberitahukan Mikel Arteta terkait rencananya tersebut. Dilansir dari jurnalis Fabrizio Romano, Khaka bahkan sedang bertemu dengan klub Jerman Bayer Leverkusen dan hampir pasti menyepakati kontrak yang diberikan.

Khaka kabarnya akan dihargai 15 juta Euro yang sepertinya akan dipenuhi oleh Leverkusen. Pelatih Leverkusen Xabi Alonso ingin Khaka jadi sosok pemimpin di dalam tim yang banyak dihuni pemain muda.

Apalagi dia juga punya pengalaman bermain empat musim untuk Borussia Mönchengladbach sebelum dibeli Arsenal pada 2016. Kubu Arsenal maupun Arteta belum memberikan respons atas isu kepindahan Khaka ini.

Khaka sudah main 295 kali dengan torehan 21 gol dan 29 assist, serta menyumbangkan dua gelar Piala FA dan satu Community Shield. Granit Khaka pernah berubah saat berantem dengan fans beberapa musim lalu, yang bikin dia kapten dicopot dari lengannya.

Hanya sayang, musim ini Khaka dan kolega gagal menahan laju Manchester City dalam persaingan memperebutkan gelar Liga Inggris. Arsenal sempat menjaga jarak yang cukup lebar dengan lawannya itu dalam beberapa minggu, namun kini menjelang akhir musim justru City yang memuncaki klasemen. ● vit



GRANIT XHAKA
Pemain Arsenal



Manchester City Hentikan Keperkasaan Madrid

"Para pemain sudah berjuang keras dan melakukannya selama bertahun-tahun dan kini mereka menuai hasilnya," ujar Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) – Manchester City melenggang ke final Liga Champions musim ini usai menyingkirkan Real Madrid dengan agregat 5-1. Man City akan bertemu Inter Milan di babak final. Dalam laga leg kedua semifinal yang berlangsung di Etihad Stadium, Kamis (18/5) dinihari WIB, tuan rumah menang 4-0. Bernardo Silva membawa The Citizens memimpin 2-0 lewat brace di babak pertama (23 & 37) lalu ditambah gol Manuel Akanji (76) dan sontekan Julian Alvarez (90+1).

Menajer City Pep Guardiola menilai keberhasilan ini merupakan hasil dari kerja keras beberapa tahun belakangan. "Para pemain sudah berjuang keras dan melakukannya selama bertahun-tahun dan kini mereka menuai hasilnya, partai final berhadapan dengan tim Italia," ujar Guardiola kepada BBC.

Ia pun mengaku bangga

dengan pencapaian timnya. "Saat hasil undian lawan kami adalah Real Madrid, saya mengatakan itu yang saya inginkan. Dan kini, semua itu bisa terlihat. Saya sangat bangga dengan tim ini, petinggi, pemilik, dan juga para pemain," kata mantan pelatih FC Barcelona itu.

Selain mengunci tiket final, kemenangan ini juga menuntaskan misi balas dendam tim Inggris itu. Pasalnya musim lalu Man City tersingkir di semifinal oleh Real Madrid dengan agregat tipis 6-5. Pep menerangkan saat ini Man City sudah dapat menghilangkan rasa sakit kekalahan musim lalu dengan tiket final saat ini.

"Kami memiliki perasaan (dendam) apa yang terjadi musim lalu. Itu sangat menyakitkan musim lalu (kalah dari Real Madrid di Liga Champions). Kami tidak harus bangkit dari keteringgalan 3-1 (leg kedua musim lalu), kami

hanya perlu memenangkan satu pertandingan, jadilah diri kami sendiri. Madrid adalah tim yang luar biasa, musim lalu adalah apa yang terjadi, sudah terjadi. Kini kami menuju final," kata Guardiola.

Ini akan menjadi final Liga Champions kedua bagi Manchester City setelah pada musim 2020-2021. Sayangnya, pada saat itu The Citizens takluk dari Chelsea dengan skor tipis 0-1.

Namun Pep menegaskan timnya tidak akan mengadakan perayaan atas kelolosan ini Pasalnya Man City masih harus fokus di Premier League melawan Chelsea pada Minggu (21/5). Kemenangan di laga tersebut bisa mengunci gelar Premier League sekaligus menjadi dua perayaan dalam satu minggu bagi Man City.

"Ketika anda mencapai final Liga Champions, anda harus merayakannya. Sayangnya kami tidak punya waktu karena hari Minggu kami bisa memenangkan Liga Premier. Kami harus bersiap untuk hari Minggu," ujar Pep.

Bernardo Silva menilai hasil ini benar-benar sangat luar biasa untuk Man City, terlebih Madrid adalah rajanya Liga Champions

dan juara bertahan. "Ini adalah malam yang indah bagi kami. Kami tahu ini akan sulit, tetapi mengalahkan tim Real Madrid ini 4-0 di kandang adalah hal yang luar biasa. Semoga kami akan juara," kata Bernardo Silva kepada BT Sport.

Madrid terlihat makin tak berdaya dengan statistik yang buruk. Mereka cuma punya penguasaan bola 40 persen dan Man City 60 persen. Los Blancos juga hanya melepaskan tujuh percobaan dengan tiga yang mengarah ke gawang dan satu mengenai mistar. Man City punya 16 percobaan dengan delapan mengarah ke gawang. "Kami tahu betapa tangguhnyanya Madrid. Mereka menekan kami, tetapi kami sangat tangguh, kami penuh semangat tetapi terorganisir," ujar pemain asal Portugal itu.

Sementara itu pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti menerima kekalahan timnya dengan lapang dada. Ia pun tak mau banyak alasan namun mengakui keunggulan lawan. "Kami harusnya bisa mengontrol bola lebih baik. Kami banyak kehilangan bola di babak pertama. Saya sudah menduga awal laga akan berjalan intens. Saya tak mengira kami tak bisa

mengontrol bola dengan baik. Dalam sepak bola, kadang hal semacam ini terjadi, saat mereka lebih baik dari kami, jadi kami harus menerima hasil ini," ujar Ancelotti kepada BT Sport.

Kiper Thibaut Courtois mengakui, Madrid tidak mampu menyulitkan lawan di sepanjang laga. "Mereka sungguh menekan kami sejak awal, tidak membiarkan kami memainkan bola dan mereka menekan dengan banyak pemain sehingga kami terpaksa bertahan," kata kiper Belgia itu di laman resmi Madrid.

Ia juga menyesal karena tembakan Toni Kroos gagal menjadi gol. Tendangannya dari luar kotak penalti hanya mengantam mistar gawang Man City. Hanya beberapa menit kemudian, City memberi pukulan telak pada Madrid dengan gol kedua Bernardo Silva. "Scandinya tembakan Kroos masuk, mungkin itu akan mengubah permainan. Gol kedua mereka itu 'kan lahir dari rebound yang sial dan hal-hal semacam itu merugikan kami pada musim ini," ujar Courtois.

Laga final Manchester City kontra Inter Milan akan berlangsung di Atatürk Olympic Stadium, Istanbul pada Minggu, 11 Juni pukul 02.00 WIB. ● vit

Antony Sudah Menyatu dengan MU

MANCHESTER (IM) – Antony mengaku sudah menyatu dengan Manchester United (MU). Ia pun ingin terus bertahan di Old Trafford dalam waktu yang cukup lama.

Penyerang sayap itu di-boyong Manchester United pada Agustus 2022 lalu dari Ajax Amsterdam. Saat ini, ia memiliki kontrak hingga 2027 bersama Setan Merah.

Meski belum genap satu tahun bersama Manchester United, pemain berpaspor Brasil itu mengaku sudah merasa nyaman. Dia merasa tidak mengalami kesulitan dalam beradaptasi dengan kota Manchester. "Saya merasa seperti telah menetap dan terbiasa dengan kota Manchester," kata Antony dilansir dari laman resmi Manchester United.

Selain itu, kehadiran pemain lain asal Brasil seperti Casemiro turut membuatnya semakin nyaman di klub. Sebab, dia tidak merasa kesulitan jika ingin menghabiskan waktu bersama rekan-rekannya. "Ada beberapa orang

Brasil di sini. Saya dan Casemiro selalu berkumpul, kami selalu melakukan sesuatu," kata Antony.

Dirinya pun merasa sangat senang bisa menetap di Manchester. Hal tersebut yang membuatnya ingin membela tim asuhan Erik Ten Hag itu dalam waktu yang lebih lama. "Saya telah menetap di kota ini dan saya mencintai kehidupan di sini. Saya harap saya bisa menghabiskan waktu yang lama di sini," tutur pemain berusia 23 tahun tersebut.

Antony merupakan salah satu pemain andalan Manchester United di musim 2022-2023. Dia tercatat, dia tampil sebanyak 42 pertandingan dengan

goleksi 10 gol dan lima assist dari semua kompetisi.

MU saat ini bertengger di urutan keempat klasemen Liga Inggris dengan 66 poin sama dengan nilai Newcastle United di urutan ketiga. Dengan hanya menyisakan tiga pertandingan lagi, MU hanya bisa berjuang untuk menempati posisi ketiga di akhir musim. Poin mereka terpaut jauh dengan Arsenal di urutan kedua (81).

Namun Antony dan kolega patut waspada karena Liverpool (65) di posisi kelima bisa saja menyalib mereka di penghujung musim ini. ● vdp



ANTONY
Pemain MU

Dewa Sukses Gantikan Peran Arhan

JAKARTA (IM) – Alfeandra Dewangga berhasil menggantikan peran yang ditinggalkan Pratama Arhan pada laga final SEA Games 2023 di Olympic Stadium, Phnom Penh, Selasa (16/5) malam.

Tangan Dewa berkontribusi untuk medali emas. Gol-gol Garuda Muda dicetak oleh brace Muhammad Ramadhan Sananta, Irfan Jauhari, Fajar Fathur Rachman dan Beckham Putra.

Ada peran Dewa pada gol pembuka Indonesia di menit ke-20. Bola lemparan dari Dewa disundul oleh Ramadhan Sananta dan mengenai lutut pemain Thailand sebelum masuk ke gawang.

Hal tersebut bisa dilakukan oleh Pratama Arhan. Full-back Indonesia tersebut tak mengambil tugas lemparan karena diganjar kartu merah pada babak semifinal melawan Vietnam.

"Pertandingan yang sangat menegangkan dan saya pikir kami

memenangkan laga dengan skor yang sangat luar biasa, 5-2. Tapi jauh lebih penting itu, bagaimana kemenangan emas ini jadi momentum untuk kebangkitan sepakbola Indonesia ke depan," kata pelatih Timnas Indonesia U-22, Indra Sjafri.

Setiba di Jakarta, rute arak-arakan Timnas Indonesia U-22 mengalami perubahan. Sebelumnya dari Monumen Nasional (Monas) ke Gelora Bung Karno (GBK), kini dari GBK ke Bundaran HI.

"Maksud dan tujuan acara ini (arak-arakan) untuk menghormati seluruh pemain dan ofisial tim. Ini medali emas yang sudah lama sekali ditunggu, yakni 32 tahun.

Setelah terakhir kita merebutnya di SEA Games Manila, Filipina tahun 1991," kata anggota eksekutif (Exco) PSSI Arya Sinulingga. ● vit



ALFEANDRA DEWANGGA
Pemain Timnas Indonesia

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com